
Protokoll:  
 
Rm Biebricher nimmt gemäß § 22 GemO im Zuschauerraum Platz. 
 
Rm Otto (CDU) erklärt, die CDU-Fraktion werde der Vorlage zustimmen, bedauere aber, dass es 
bisher noch nicht zu einer Infoveranstaltung für die Bürger gekommen sei. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht auf den Grundsatzbeschluss des Haupt- und 
Finanzausschusses aufmerksam.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke erklärt, die FBG-Fraktion werde ebenfalls zustimmen. Man 
halte aber die Clemensstraße für eine Hauptverkehrsstraße. 


